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Nuovo Palazzetto Sport, Anzalone: “Ci sono imprenditori
genovesi interessati al progetto”
di Redazione
21 Settembre 2011 – 14:32

Genova.  “Vediamo se,  prima  della  fine  di  questo  ciclo  amministrativo,  riusciremo a
mettere le basi per realizzare il tanto atteso nuovo palazzetto dello sport di Genova”. Lo ha
annunciato oggi l’assessore allo sport Stefano Anzalone a margine della presentazione
della Carige.

“Sono degli imprenditori genovesi a credere in questo progetto – ha detto poi Anzalone –
stiamo lavorando insieme alla Federazione pallavolo e alla Federazione basket per unire le
forze e costruire il nuovo impianto”.
L’amministrazione comunale incontrerà, lunedì prossimo a Palazzo Tursi, un gruppo di
imprenditori interessati alla realizzazione del nuovo Palazzetto dello Sport di Genova.
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